

Mit frohen Liedern in den Sommer gestartet

Unter dem Motto «Singen ist Ausdruck eines befreiten Lebens» erfreute der Männerchor Pfäffikon am Etzel am 5. Juli die Bewohnerinnen und Bewohner des Alterszentrums am Etzel in Feusisberg mit einem Ständchen.

Feusisberg. – Der Auftritt des Pfäffiker Männerchors galt aber gleichzeitig auch als Dank an die Heimleitung und das Pflegepersonal, die sich täglich um das Wohlergehen der betagten Mitmenschen kümmern.

Jeweils vor den grossen Sommerfe-

rien und als Abschluss der ersten Jahreshälfte gastieren die Sänger im freundlich eingerichteten und mit viel Liebe gepflegten Alterszentrum am Etzel.

Freudestrahlend empfangen die Heimbewohner die Gäste, und ihre Lust zum Mitsingen war deutlich spürbar. Im zweiten Teil des Ständchens bestand die Möglichkeit, diese Lust voll auszukosten.

Singen gehört zum Leben mit dazu und singen kann jede und jeder, singen kann man eigentlich in jeder Lebenslage. Die Sänger freuen sich schon heute auf ein Wiedersehen bei anderer Gelgenheit. *(eing)*



Der Männerchor am Etzel aus Pfäffikon erfreute vor den Sommerferien die Senioren in Feusisberg mit Liedern zum Mitsingen.

Bild zvg